



Tarbes le 25 juillet 2017

**Mur érigé devant l'hôtel Formule un de Séméac (65) :  
Une réunion avec l'ensemble des parties se tiendra à la  
préfecture de Tarbes vendredi matin**

Un mur a été érigé lundi matin par un collectif d'habitants de la commune de Séméac (Hautes-Pyrénées) pour empêcher l'accès à un hôtel qui doit devenir dans les jours qui viennent un centre d'accueil et d'hébergement d'urgence pour demandeurs d'asile.

Ce mur a été édifié sur une propriété privée, avec l'accord du propriétaire. Ce mur a pour effet d'enclaver complètement la parcelle de l'hôtel et de rendre impossible au propriétaire de l'hôtel l'exercice de tout droit de passage. L'hôtel est aujourd'hui vide, aucun trouble à l'ordre public n'est pour le moment engendré par cet état de fait. L'autorité administrative ne saurait en aucune manière se substituer à l'autorité judiciaire, seule habilitée à se prononcer dans cette situation sur le plan juridique.

Cependant la préfète des Hautes-Pyrénées, en lien étroit avec le député de la circonscription, soucieuse de mettre fin au plus vite à cette situation de blocage, et en parallèle des éventuelles actions juridiques que les uns ou les autres pourraient engager, a ouvert des discussions avec l'ensemble des parties, qui seront réunies en préfecture vendredi matin.



**Contact presse :**

Pôle communication interministérielle [pref-communication@hautes-pyrenees.gouv.fr](mailto:pref-communication@hautes-pyrenees.gouv.fr)  
facebook.com/Préfet des Hautes-Pyrénées twitter.com/@Prefet65  
site internet des services de l'État dans les Hautes-Pyrénées : <http://www.hautes-pyrenees.gouv.fr>